



Pièces                    **9 Pièces**  
Superficie              **284 m<sup>2</sup>**  
Référence              **86052585**  
Prix                      **1 375 000 €**

# Cereste Maison à vendre (04280)

Au calme, dans un environnement champêtre de plus de 3ha et à proximité immédiate du pittoresque village de Céreste en Luberon, cette ancienne bergerie restaurée avec goût séduit par son authenticité, ses prestations de qualité et son cadre idyllique. La propriété développe plus de 280 m<sup>2</sup> de surface bâtie, incluant la maison principale et ses dépendances : un pool house, une cuisine d'été, une cour intérieure avec sa fontaine et un espace piscine avec bassin chauffé de 10 x 5 mètres, idéal pour profiter pleinement des beaux jours. À l'intérieur, le charme opère grâce à des matériaux nobles et ...

*This peaceful period property set in over 3 hectares is located in the immediate vicinity of picturesque Céreste en Luberon. Tastefully restored and oozing with authentic period charm, it offers over 280 sqm of living space in a main house and annexes. The main house includes a 36 sqm living/reception room featuring exposed beams and stone fireplaces, and four suites. Two further suites are in the annexes. With a pool house, a summer kitchen, an inner courtyard with a fountain, and a heated 10 x 5 metre swimming pool.*

## DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

